

# Courrier des lecteurs

## Déchet le dictateur

Ça y est, il a pris le pouvoir! Comme tous ses illustres prédécesseurs, il se remplit les poches, pour autant que nous adoptions une obéissance parfaite. Si par malheur on se trompe de destination pour un petit gobelet ou un bout de carton, une amende salée de 500 fr. s'ajoutera à ses richesses. Il brandit même la menace d'amendes à 1000 fr. Comme il tient beaucoup à s'enrichir, il va lancer ses sbires pour contrôler chacun des sacs.

Pourtant la junte qui l'a mis en place prêche la tolérance à la différence. Si vous ne vous droguez pas, il faut fermer les yeux sur les drogués et leurs dealers, que l'on camoufle maladroitement derrière quelques rares opérations coup-de-poing. Si vous avez vos papiers en règle, il faut accepter les clandestins, qui ne savent pas où aller et qu'il faut nourrir et loger. Si vous payez vos achats, il faut tolérer les braqueurs. Si vous rentrez chez vous tranquillement après un spectacle, il faut accepter les bagarres à la sortie des discos.

Je ne connais pas les amendes infligées à ceux qui font la différence, je ne sais même pas s'ils sont amendés, en tout cas pas les drogués. Je sais en revanche qu'à peine repris ils sont relâchés; et la différence continue...

Je suggère aux membres de cette «junte» de se procurer une petite application pour leur

téléphone portable ou tablette qui s'appelle Boussole. Une fois téléchargée et installée, en posant le téléphone à plat, elle montre le Nord.

Comprenons-nous bien, je n'ai rien contre le tri qui devrait rester un acte volontaire mais je n'accepte pas de payer et faire le travail et voir l'ordre des priorités renversé pour harceler les honnêtes gens.

**Murat Kunt,**  
**Lausanne**